

Home > Noticias > Felipe Bayón fue escogido como el empresario del año

## Felipe Bayón fue escogido como el empresario del año

20 febrero, 2020



### RELATED POSTS



Destacado Noticias Tendencia

Uber volvió a Colombia

Leer más...



Hidrocarburos Noticias

Necesitamos buscar nuestros propios recursos en materia de gas: Acipet



Hidrocarburos Noticias

Necesitamos buscar nuestros propios recursos en materia de gas: Acipet

Leer más...



Noticias

"Mayor salario mínimo, mayor capacidad de compra"

Leer más...

PREVENIA PUBLICITARIA 2019	Anuncio	1 AÑO (30% Dcto)	3 PAUTAS (25% Dcto)	2 PAUTAS (20% Dcto)	1 PAUTA (10% Dcto)	Anuncio	1 AÑO (30% Dcto)	3 PAUTAS (25% Dcto)	2 PAUTAS (20% Dcto)	1 PAUTA (10% Dcto)
Banner página web	Contraportada	\$5.600.000	\$6.000.000	\$6.400.000	7.200.000	Página	\$2.800.000	\$3.000.000	\$3.200.000	3.600.000
Horizontal	Portada Interior	\$4.200.000	\$4.500.000	\$4.800.000	5.400.000	1/2 Página	\$1.750.000	\$1.875.000	\$2.000.000	2.250.000
Vertical	Doble página	\$5.600.000	\$6.000.000	\$6.400.000	7.200.000	1/3 Página	\$700.000	\$750.000	\$800.000	900.000
Los dos por 1 mes \$1.500.000	Página + Publireportaje	\$4.200.000	\$4.500.000	\$4.800.000	5.400.000	1/4 Página	\$560.000	\$600.000	\$640.000	720.000

Comparte en tus redes sociales

El presidente del grupo **Ecopetrol**, Felipe Bayón fue elegido como el Empresario del Año 2019, mediante el evento realizado por el diario La República, esta semana.

En la edición 17 de este premio, los empresarios eligieron al líder de la empresa petrolera más grande de Colombia, como el empresario del año **obteniendo un 52.2% de la votación total, por parte de los empresarios.**

Fuentes especializadas indican que este reconocimiento a Bayón es gracias al buen desempeño de la empresa **Ecopetrol** durante el año pasado, y los resultados óptimos que arrojó para la economía de Colombia.

Al evento asistieron varios representantes del gremio de hidrocarburos y energías del país, como también contó con la presencia del presidente de la República Iván Duque, quien resaltó este miércoles en Bogotá, el desempeño de **Ecopetrol** y el liderazgo de **Felipe Bayón para lograr grandes objetivos al frente de la petrolera colombiana** y dijo que la empresa es la demostración de la resiliencia de empresariado colombiano.

A renglón seguido destacó, "fue el trabajo duro el que nos permite llegar hoy y ver cómo la compañía **ha logrado sus mejores resultados financieros en cinco años y, ojo, no dependiendo de los precios del petrolero** por encima de 100 dólares que veíamos atrás. Esa es la demostración de la calidad de empresa y líderes que tenemos, que es ejemplo de la identidad nacional"

El mandatario también resaltó la resiliencia de la empresa la cual, hace cinco años estaba en crisis por la caída del **petróleo** en el país.

Ahora, la apuesta de la empresa petrolera según Felipe Bayón **es continuar por los lados de las energías renovables** y hacer cada vez un combustible más limpio para Colombia y así dar un aporte significativo a la huella ambiental que las industrias van dejando a su paso.

6 años de experiencia en la industria enérgica de Colombia.



Contáctanos 756 3652

cestepa@innerpeople.com.co

innerpeopleconsulting

Calle 126 no 7 26 oficina 602



### TAGS

Ecopetrol

Empresario del año

Felipe Bayón